

まちの話題

思い出話しへ花が咲く
東京松前会

藤議長から町政や松前の近況などの報告がありました。

10月21日、東京都内で、さるさと松前を離れ、首都

その後の懇親会では、さ

賑わいみせた2日間
松前町文化祭

11月4日、5日の2日間、
町民総合センターで、松前

町文化祭が『潮の香と古都
のきらめき文化祭』をテー

マに開催されました。

展示部門では、書道やキ

ルト作品、盆栽などの自慢

の作品が並び、舞台部門で

は、郷土芸能や歌謡、舞踊

などが披露され、訪れた観
客から大きな拍手が送られ
ていました。

また、各種バザー、桜の
里松前朝市なども開かれ、
賑わいをみせていました。



展示部門



バザー



舞台部門

今年で44回目となる松前
町文化祭には、2日間で約
1140名が来場し、松前
の文化・芸術・歴史に多く
の人気がふれました。



10月21日、東京都内で、さ
るさと松前を離れ、首都
圏に在住している方々で組
織している東京松前会（会
長・大八木諭）が会員約80
名が出席し開催されました。
初めに大八木会長からの
あいさつと、石山町長や伊

ふるさと松前を想う仲間た
ちと、思い出話しへ花を咲
かせていました。

海、森のため
魚を増やす植樹活動

10月21日、東京都内で、さ
るさと松前を離れ、首都
圏に在住している方々で組
織している東京松前会（会
長・大八木諭）が会員約80
名が出席し開催されました。
初めに大八木会長からの
あいさつと、石山町長や伊



10月26日、旧大島中学校
付近を流れる大鷗津川河川
敷で大島小の5、6年生や
地元漁業者、漁協職員など、
約40名が植樹を行いました。
この植樹は、毎年江良地
域マリンビジョン推進協議
会（会長・伊川勝三）が主
体となつて行つているもの
で、ミズナラやイタヤカエ
デ、ケヤマハンノキの3種
類、計120本植えました。



木村清韶さん 瑞宝双光章を受章

このたび、木村清韶さん（松城）が平成29年度秋の叙勲、瑞宝双光章を受章されました。

これは、木村さんが昭和55年から今日に至るまで、永きにわたり人権擁護委員として地域の人権問題の相談窓口となり、また、地域の皆さんに人権について感心を持つてもらえるよう啓発活動を行うなど、人権擁護活動に尽力された功績が認められたものです。



納税活動の功績が 認められました

納税貯蓄組合長として、永年にわたり、組合員の加入促進や納税活動に尽力された方が、その功績を認められ、渡島総合振興局長表彰（納税功労者）を受賞されました。（敬称略）

■受賞者

依田 穂子（月島）

組合長勤続22年

圓子 秀昭（館浜）

組合長勤続16年

平沼 孝正（白神）

組合長等勤続26年



スポーツに対する功績が 認められました

11月9日、茨城県つくば市で行われた、第58回全国スポーツ推進委員研究協議会茨城大会（全国スポーツ推進委員連合会主催）で、松前町スポーツ推進委員の滝川春光さん（白神）が永年の功績が認められ、「30年勤続スポーツ推進委員表彰」を受賞しました。

また10月12日、旭川市で行われた第59回北海道スポーツ推進委員研究協議会（北海道スポーツ推進委員協議会主催）の「功労者表彰」を受賞しています。



藩屋敷をきれいに 松中全校ボランティア

10月31日、松前中学校全生徒が藩屋敷の清掃ボランティアを行いました。

この活動は、11月から4月の冬季休館前に、多くの観光客が来館した藩屋敷をねぎらい、キレイにすることで、生徒たちにより一層、愛着を持つてもらおうと、5年前から行われているものです。

当日は、生徒たちが10棟を手分けして展示物の人形や装飾品を磨いたり、落ち葉を拾ったりと屋敷内隅々まで清掃活動を行いました。



松前町書道科公開研究会 が開催されました

11月2日、松前中学校において、松前町書道科公開研究会が開催されました。

これは、松前中学校が平成27年度に、文部科学省の指定を受け開設した「書道科」の成果を全道の教職員などに周知するため実施したもののです。

全学年の書道科公開授業を行った後、小中高校生による書道パフォーマンスが披露されました。

また、北海道教育大学旭川校の矢野敏文教授による「文化的な視点からの書写書道教育」と題した講演会も開催されました。

いち早くと想いが込められ 救急車が配備されました

このたび、松前消防署に、
高規格救急自動車が配備さ
れました。

この救急車の購入には、
昨年、戸田弘幸さん(大磯)

から救急車の購入費用とし
ていただき寄附金が充て
られています。

また、車両ナンバーには、
「いち早く現場にかけつけ、
町民を助けてほしい」と、
戸田さんの想いが込められ、
1889(いち・は・や・
く)を選択しました。



高橋さん



上原さん



今さん

100歳おめでとうござい ます これがらもお元気で

このたび、大正6年11月
生まれで、満100歳を迎
えられた3名の方々に、町
長からお祝いの言葉とお花
が贈られました。

ご家族やお友達が見守る
中、お祝いのお花を受け取
り、みなさんが感激されてい
ました。

今後もお体に気をつけて
元気にお過ごしください。

■100歳を迎えた方々

上原 久美子さん	(建石)
高橋 トミエさん	(館浜)
今 キヨエさん	(静浦)

見て・聴いて・体験して 楽しく学ぶ健康まつり

10月28日、町民総合セン
ターで「来て、見て、体験！
健康づくり」をテーマに健
康まつり（松前町健康づくり
推進協議会主催）が開催
されました。

にしむら薬局薬剤師、齋
木良太氏による「薬と薬局
との上手なつきあい方」と
題した講演と、フィットネ
スボリースティックアドバイ
ザー、池田美香氏による「お
気軽にきいき体操」と題し、
体操とゲームを交えた講演
が行われ、参加した120
名の方々は楽しく健康につ
いて知識を深めました。



斎木良太氏



池田美香氏

また、血圧や体脂肪、脳
年齢の測定コーナーや野菜、
昆布など、地物の食材を生
かした料理の試食コーナー
などに多くの方が参加さ
れ、楽しく健康づくりを学
んでいました。



広報まつまえ 平成29年12月号 8



函館おおむら整形外科病院杯



乙部カップフットサル2017

松前サッカーキャンプ 大躍進

9月23日、鹿部町山村グラウンドにおいて、「第19回函館おおむら整形外科病院杯(U-11)少年サッカーフットサル大会」(5年生以下の部)の決勝トーナメントが開催され、松前サッカーキャンプは、渡島・檜山管内、総勢25チームの中で3位を勝ち取りました。

また、10月28日、乙部町多目的運動場において行われた「第11回渡島・檜山管内スポーツ少年団交流大会

ましたが、追いつかれてしまい、1点を争う緊迫した試合の中、父兄たちの熱い声援が選手たちを後押し、見事勝利しました。

少年団のメンバーは、冬期間のフットサル大会に向け、「これからも練習に励み、たくさん優勝できるよう頑張っていきたいです!」と熱く意気込んでいます。

兼乙部カップフットサル2017U-10の部」(4年生以下の部)では、見事優勝を勝ち取りました。

決勝戦は、先制点を決め



町立図書館 ☎42-4600

<http://www.town.matsumae.hokkaido.jp/toshokan/>

図書館がらくんにちは

★楽しかったね！図書館まつり

今年の図書館まつりも大勢の子どもたちが来てくれました。

おはなし会や工作、図書館クイズでもり上がりましたよ！

図書館内では、企画展示の本や展示物をじっくり見ている姿もありました。これをきっかけに、図書館を更に身近に感じていただけたらうれしいです。



12月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

★開館時間★

10:00～19:00

17:00まで

休館日

- ✿=どうわの日【さくらんぼ】:7日、21日10:30～赤ちゃんから幼児まで対象の絵本や手遊びなど
- ✿=どうわの日【クリスマス会】:16日13:00～幼稚園から小学校低学年を対象としたよみきかせのあとに工作をします
- 〒=郵便局入替:6日

クリスマス会のお知らせ

日時…12月16日(土) 午後1:00から

場所…町民センター1階 和室

内容…☆おはなし会

☆クリスマスの工作

